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令和３年度 アンケート自由記述 

【生 徒】 ～校則について～ 

・校則は現代に合わせるべきだと思う。正直遅れている。 

・ツーブロックの許容、猛暑時や厳寒期における部活動終了後帰宅時の服装など、生徒

総会で要望があったことや社会の情勢などに応じて、少しずつですが検討の上変更を

しています（現在は女子制服へのスラックス導入についても検討しています）。何か

気になった時は、根拠や理由を添えて生徒総会などの機会に提案してみてください。

検討、変更した内容は生徒会や各ＨＲを通じて生徒の皆さんにも伝えていますので、

是非確認してください。 

【生 徒】 ～施設・設備について～ 

・校内の設備のグレードアップをして欲しい。小体をリニューアル等々… 

【保護者】 ～ 同 ～ 

・保護者用駐車場の出入口を二つにしてほしいです。送迎の時出入口が一緒だと事故に

つながる危険性が高いです、何度か危険な現場を目撃しているので、どうかご検討く

ださい。 

・駐車場出入口についても含め、校内設備の劣化や不具合については随時対応すると同

時に県へ予算措置を要求し、解決を図っています。様々な規則や法律の関係で解決が

難しいものもあるのですが、今年度も、各学級の教室へのエアコン設置や女子トイレ

の洋式化、更に部室棟の改築など改善を進めておりますので、生徒の皆さんには、い

まある設備を是非大事に使っていただきたいと思います。 

【生 徒】 ～教員の対応について～ 

・生徒によって態度を変え過ぎている先生がいる。 

・先生で急に大声を出す方がいるので注意をお願いします。苦手とする方が多くいると

思います。 

・先生の態度というか、行動に引っかかることが何度かありました。 

・どういった状況であったのか正確に把握できないので回答が難しいのですが、何かあ

った際は担任を始め、誰でも話をしやすい教員に相談していただければと思います。

教員間では生徒の話をよく聞き、分け隔てなく接するよう共通理解を図ります。 

【保護者】 ～問題行動への指導について～ 

・いじめ対策、対処が甘すぎる。しっかりとした教育姿勢が欠如してないか、生徒に寄

り添って対応する必要があるのでは。 

・悪いことはよくない させないように努めていただけたら…と感じています。周りが

気遣い、配慮するのは違和感です。 

・いじめ対策としては毎月「学校生活アンケート」を実施し、いじめの早期発見に努め

るとともに、年２回の生徒総会の際には各クラスで「いじめ」について話し合う機会

を設け、生徒・教員間でも認識の共有を図っています。また、問題が発生した際には、

加害、被害の両者はもとより、周囲の生徒などからも詳しく話を聞いた上で丁寧に対

応するよう留意しています。ケースにもよりますが、学校としては警察や裁判所と異

なり、審判・処分を主とせず、あくまで指導（教育）をする立場で対応しているとい

うことをご理解いただきたいと思います。 
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・「悪い事はよくない」については、その通りだと思います。できる限り注意を払い、

生徒の皆さんの状況を把握するようにしていますが、「悪い事」があったら、学校生

活アンケートや担任の先生のほか、話をしやすい先生方にすぐに知らせてください。

状況を確認して対応していきます。また、教師がその場にいた時は状況を確認し対応

していきます。また、周囲で困っている生徒がいたら情報提供をお願いします。 

【保護者】 ～部活動での交通マナーについて～ 

・部活動で河川敷の行き来は仕方がないが、みちを広がって歩く、両脇に分かれて歩く

等マナーが悪い。よく苦情を言われるのでそのへんの指導も宜しくお願いします。活

動で走るのは良いが狭い道を走っていたりするので河川敷でも車の往来がないところ

を走ればよいのでは？暗いところから急にとびだしてこられるとびっくりします。 

・ご迷惑をおかけして申し訳ありません。生徒には車を運転する側、他の河川敷を利用

する側の視点を持って行動するよう呼びかけ、交通ルールの遵守について繰り返し指

導したいと思います。 

【生 徒】 ～学校生活全般について～ 

・色々不満な点が多い。変なところばかり改善されて悪くなっているところもある。 

・進学と就職があるので、行事と勉強にはメリハリつけたい。 

・どういった点が不満、悪くなっているのか把握できないので回答が難しいのですが、

何かあった際は担任を始め、誰でも話をしやすい教員に相談していただければと思い

ます。 

・年間行事については、行事内容に応じた適切な時期の設定を念頭に、進学や就職に係

る大事な時期に学校行事に労力を割かれることが無いよう注意して編成しておりま

すが、従前に拘らず今後もより注意して計画していきたいと思います。 

【保護者】 ～生徒の要望への対応について～ 

・生徒総会で再度議案に上がった内容を、一度否決されても『前回同様』ではなく、そ

の都度適切に対応して頂けると有り難いです。特に体調に関係あるものや子どものや

る気を高める内容の場合です。よろしくお願い致します。 

・生徒からの要望への回答は、生徒会室の壁面への模造紙の壁新聞の掲示、各教室への

文書掲示、LHR 委員による各クラスでのアナウンスなど生徒会執行部が文書で示し、

それを生徒達に伝えてもらっています。再提案の内容であってもその都度検討し、こ

れまで「前回同様」という回答はしておりませんが、「前回と同様」の印象が強く、

対応していないような誤解を招いているかもしれないので、きちんと伝わるよう伝達

方法の工夫を生徒会と検討します。 

【保護者】 ～アンケートの内容について～ 

・親が回答するには難しい質問でした。 

・ご指摘ありがとうございます。県教委の共通項目及び過年度との比較の都合があり、

質問の変更は難しいのですが、保護者の方のご意見は学校運営の改善において大切な

ことですので、少しでも回答しやすい方法を検討していきたいと思います。 
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【保護者】 ～その他のご意見～ 

○先生方が親身になって対応してくださったおかげで、２年生になった今でも安心感を

もって通い続けることが出来ています。温かい先生方に助けていただき、本当に中新

田高校に入学して良かったと思います。卒業まで宜しくお願い致します。 

○三者面談に行ったとき他の生徒がこんにちはと明るい挨拶をしてくれました。 

挨拶は大切なので今後もそういう指導をしてもらいたいです。 

○お世話になっております。今年は進路の件で大変お世話になりました。有り難うござ

いました。卒業迄、残り僅かになりました。今後共、よろしくお願い致します。 

○面接練習や課外授業等、子供の進路のために尽力頂き、ありがとうございます。 

○修学旅行がなかったのが、1 番可哀想でなりません。 

○お世話になっております。今回進路の件では、大変お世話になりました。有り難うご

ざいました。残り僅かになりましたが、今後とも、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 


